

# ぐんぐん 1ねんせい



## 1年生歓迎遠足に行ったよ！（4月26日）

元気いっぱいの1年生10名は、入学してから初めての大きな行事「遠足」に行きました。弘法山ウイングドームまで、上級生のお兄さんお姉さんと楽しく歩いて行き、到着したらレクをしました。楽しみにしていたお昼ごはんもおいしくいただきました！最後は、自己紹介をして、6年生にしおりのプレゼントをもらいました。充実した楽しい1日になりました。



## がんばった運動会（5月25日）

小学校初めての運動会。GWが終わって始まった運動会の練習でしたが、暑期中よく頑張りました。初めてのダンスや全校児童による入場行進、各種目の入退場の仕方…覚えることがたくさんありました。また、しっかり話を聞くことや、合図に合わせて素早く行動することも学びました。全員が全力を出し、「チームで団結して感動を伝えよう」の目標を達成できました。



## アメリカス市の方たちとの交流会

（6月4日）

アメリカス市訪問団との交流会がありました。1、2年生は、名刺交換、「おいでよ甲奴へ」のダンス、ロンドンばし、BINGOを一緒に楽しみました。1年生は、初めての交流で初めは少し緊張しているようでしたが、だんだんと笑顔がふえ、楽しく交流ができました。最後には、おみやげをもらい、充実した時間が過ごせました。